



A la señora Susana Santiago Peñalver, Concejala de Educación Global

Después de que se anunciara el pasado 28 de agosto en la página web municipal que el plazo de matriculación para las actividades municipales de Educación Global se había retrasado al 16 de septiembre, día en el que se publicarán los listados provisionales del alumnado antiguo y nuevo para que hasta el 30 de septiembre se pueda formalizar la matrícula y que, salvo que la situación sanitaria lo impida, el inicio de las clases del curso 2020/2021 se mantiene en la semana del 5 de octubre, nuestro grupo municipal solicita la siguiente información:

- 1.- Espacios municipales en los que se van a desarrollar las actividades.
- 2.- Número de alumnos en cada grupo.
- 3.- Condiciones de las salas para evitar al máximo posibles contagios.
- 5.- Medidas higiénico-sanitarias: limpieza, materiales...
- 4.- Fecha prevista de reunión con los padres y madres (a ser posible, antes de las fechas de matriculación) para que conozcan con detalles las medidas adoptadas antes de que comience el curso.

En Azuqueca de Henares, a 6 de septiembre de 2020

Fdo: María José Pérez Salazar

Portavoz del grupo municipal IU